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12年前，好大哥送婚纱照做贺礼
12年后，夫妻俩惦记着还上一份礼

他求助晚报
寻找失去联系的好大哥
再续当年的一段兄弟情

“好兄弟送的一套高档的婚纱照，是我们夫妻收到的最棒礼
物。”昨日，翻看着12年前制作的那本沉甸甸的婚纱相册，窦兴
龙想起10年没有音信的好朋友孙浩，他求助晚报帮他再续当年
的一段兄弟情。 晚报记者 汪永森 实习生 蔺洋

好大哥送婚纱照做礼物
1997年，二十出头的窦兴龙在经七路一家餐馆做厨师，也是

在此结识了同是厨师的中牟小伙孙浩。
“我们很对脾气，他比我大几岁，调凉菜是一绝。”窦兴龙说，

孙浩像自己的大哥，他经常跟着孙浩学习凉菜绝活。
窦兴龙平时爱喝点小酒，喝酒时总爱去找孙浩，孙浩虽然不

胜酒力，却总会陪着窦兴龙喝上两杯，两人成了最好的朋友。
1998年年底，当窦兴龙把自己将要结婚的消息告诉孙浩时，

孙浩立即表示要送给窦兴龙夫妻一份特别的礼物。
“那时每月工资只剩下两三百元，结婚的钱都要找朋友借，婚

纱照想都没敢想。”窦兴龙说，孙浩送给他的礼物竟然是一套高档
婚纱照，这是他和妻子收到的最棒的新婚礼物。

寻找10年不见的好大哥
2001年，因为工作的变动，窦兴龙丢失了孙浩的手机号码，

两人失去了联系。
“当时太年轻，根本没有想过分离，只觉得会是一辈子的兄

弟。”窦兴龙试着寻找孙浩，但没有了对方的手机号码，他的寻找
一直没有结果。

今年是窦兴龙与妻子结婚12周年纪念，夫妻二人常常在翻
看当年拍下的婚纱照时，想起曾经给他们送上最棒礼物的孙浩。

“不管他在哪儿，都希望他能知道我还记着他，不知道他结
婚没有，我们还要还礼呢！”窦兴龙和妻子都希望借助晚报这个
平台，通过读者帮助找到孙浩，感谢他当年的情意。

热心读者及市民网友，如有关于孙浩的信息，可以帮助窦兴
龙与孙浩再续兄弟情，请拨打本报热线67659999联系。

车子走过“哐当”响
昨日中午11时，记者赶赴现场。
金水东路两侧的人行道和慢车道是连在一起的，人行道

上铺着紫黄相间的六角花岗岩，来往车辆很多。沿金水路北
侧，从紫荆山路一路向东，路面出现坑洼的概率越来越高。

行至金水路与经三路附近，路面上已出现很多大大小小
的坑，在交叉口的西北角，更是有三四平方米的路面出现破损
和断裂，路面下的沙土裸露在外，周围路面也斑驳不堪。

据记者粗略统计，在 50米的路面上，大坑小坑有 30多
个。过往车辆极力绕行，躲不过的便掉进坑里，“哐当”“哐当”
的声音不绝于耳。

行至金水路东明路的民航大酒店时，在酒店门前东侧的
人行道内侧，长约5米，宽约半米的路面上的硬化物已完全被
剥离，形成了一条“土路”。

民航大酒店是新郑机场大巴的停靠站，许多拉着行李箱的
市民都在此处转乘，破损的路面也给他们造成了极大的不便。

请市民共同保护路面
随后记者联系了郑州市市政工程管理处养护所。

“我们会尽快对此处路面进行修复。”养护所的工作人员冯
先生说，他们去年对该路段的维护不下7次，但由于此路段是用
六角花岗岩铺设的，承载力没有沥青路面强，加之此处车流量比
较大，经过车辆的长期碾压，路面极易破损。

另外，每次对路面修补之后，养护所的工作人员都会在路
面上设置施工围挡，提醒市民不要立即通行，给新修补的路面
一个“黏合期”，“希望市民配合我们的工作，大家共同把道路
养护好。”

针对民航大酒店门前路面破损的情况，冯先生称是因为
民航大酒店划定在了轨道交通施工的范围之内，蓝色挡板刚
撤掉，为了避免二次施工，等此处的地铁施工完后会对路面进
行修复和养护。

车流量大车流量大
花岗岩路面承受不了花岗岩路面承受不了
金水路（东明路至紫荆山路段）去年已经维护了金水路（东明路至紫荆山路段）去年已经维护了77次次
市政工作人员说，会尽快修复市政工作人员说，会尽快修复

“请市民配合，给新修补的路面一个‘黏合期’”“请市民配合，给新修补的路面一个‘黏合期’”

“金水东路民航大酒店两侧的人行道路面损
毁严重，坑洼不平，给过往车辆和行人带来了极
大不便。”昨日，闫先生来电反映，称路面凹凸不
平的情况一直从金水路东明路延伸到紫荆山路。

晚报记者 李丽君 实习生 赵柳影 文/图

金水路民航大酒店人行道两侧路面损毁严重金水路民航大酒店人行道两侧路面损毁严重


